

LA GRIVE A LUNETTES, NICHEUSE EN GUADELOUPE

A. LÉVESQUE

AEVA, c/o Pavis, Hauteurs Lézarde, F-97170 Petit-Bourg,
Guadeloupe, F.W.I.

Un couple de Grives à Lunettes (*Turdus nudigenis*) a été observé à Capesterre Belle-Eau (Basse-Terre) en juillet 1997. Les oiseaux nourrissaient deux jeunes dans une forêt de mahoganys. En 1998, au moins trois individus ont été entendus dans la même zone. Ceci suggère que cette espèce ait pu arriver en Guadeloupe il y a plusieurs années. Des hypothèses sur l'origine de cette population sont discutées, en particulier celle d'une expansion naturelle à partir de la Martinique, sous l'action des vents du sud qui surviennent pendant la saison cyclonique.

BARE-EYED THRUSH NESTING IN GUADELOUPE, F.W.I.

A pair of Bare-eyed Thrushes (*Turdus nudigenis*) were observed feeding two nestlings in a mahogany forest in Basse-Terre, at Capesterre Belle-Eau in July 1997. A search in April 1998 revealed a minimum of three singing birds in the area. This suggests that this species may have arrived in Guadeloupe several years ago. Hypotheses for the origin of this population will be discussed, including natural expansion from Martinique northwards due to a hurricane from the south.

SOCIEDAD CARIBEÑA DE ORNITOLOGÍA

EL PITIRRE

SOCIETY OF CARIBBEAN ORNITHOLOGY



Summer 1998

Vol. 11, No. 2